

## LA VIE SPIRITUELLE

### En marche vers NOEL

TOUS les jeudis du mois de Décembre (7,14 et 21 décembre): 19h30 MESSE,  
20 h - 20 h 30 « Ecole de Prière, introduction à l'Adoration eucharistique »  
20 H 30 - 21 h : Adoration Eucharistique.

### Les Horaires des confessions pour Noël :

Mercredi 20 décembre: de 16h à 18h  
Vendredi 22 décembre: de 20h à 21h30  
Samedi 23 décembre: de 10h à 12h

### Les Horaires pour les Messes de NOEL

**Dimanche 24 décembre: 23h00: Messe de la veillée de NOEL**  
**Lundi 25 décembre: 10h00: Messe de NOEL**

### Ce qui s'est passé chez nous

Ils ont été baptisés dans notre communauté:

Maéna FILANGI dimanche 5 novembre  
Marius BERNARD dimanche 26 novembre

Ils nous ont quittés au cours du mois de novembre et intercèdent pour nous:

AMARD Victoria 15 ans  
MARTIN Daniel. 76 ans.  
DE MAGALHES Francis 87 ans  
TACONNET ODETTE 87 ans  
DANYLKOW Jeanine 85 ans  
MARIN Jeanine 96 ans  
NOGUIERA Germano 61 ans

## LES ANNONCES

Réunion de l'Equipe Animatrice le mercredi 06 Décembre 2017 à 19h30.

La Chorale Point d'Orgues, donnera un concert de Noël dans l'église le dimanche 10 décembre à 16h.

Deux de nos paroissiens sont à la recherche d'un logement. Si vous connaissez quelqu'un dans votre entourage qui propose une location, vous pouvez contacter le Père Luc (06.36.38.32.17).



Feuille paroissiale de l'église Jésus-Ouvrier

Paray-V-Poste

Site internet : [eglisevpv.org](http://eglisevpv.org) / email : [eglise.pvp@orange.fr](mailto:eglise.pvp@orange.fr)

Pour recevoir la Parole par mail, nous envoyer un mail « inscription Parole »

---

## EDITORIAL

### *Maranatha...! Viens Seigneur Jésus...!*

Frères et sœurs dans le Christ,

A l'âge de 12 ans, j'ai été envoyé dans un collège catholique à quelques 300 kilomètres de chez mes parents. Interne, je n'avais droit qu'à trois périodes de vacances: celles de Noël, de Pâques et les grandes vacances. Le reste du temps, les week-ends compris, je devais rester à l'internat. A l'époque, les moyens de communication n'étaient pas, dans mon cher pays, aussi développés qu'à présent; il n'y avait pas de téléphone ni l'internet... le seul moyen de correspondance avec ma famille était le courrier postal et encore...

J'ai encore en mémoire le directeur de l'internat passant avec les courriers, pendant le repas, pour les remettre aux intéressés... et chaque jour, on attendait avec angoisse une lettre, on espérait avoir des nouvelles de nos proches. Dès qu'un courrier me parvenait, je l'ouvrais précipitamment pour apprendre les nouvelles... C'était une joie de savoir que tout le monde se portait bien, d'apprendre une nouvelle naissance, de savoir que la famille s'était réunie pour l'anniversaire d'un frère ou d'une sœur... Attente, espérance, joie, angoisse... ont généralement caractérisé ma vie au collège, loin de ma famille.

Et c'est en quelque sorte à cette réalité d'attente et d'espérance que l'Église

nous invite à vivre ce temps liturgique de l'Avent. L'épître de Saint Paul aux Romains peut nous aider à mieux comprendre notre démarche: *«Car nous avons été sauvés, mais c'est en espérance ; voir ce qu'on espère, ce n'est plus espérer : ce que l'on voit, comment peut-on l'espérer encore? Mais nous, qui espérons ce que nous ne voyons pas, nous l'attendons avec persévérance.»* (Rom 8, 24-25).

Nous allumerons dans l'église une bougie qui lancera ce temps fort de l'Avent et nous mettra en route vers Noël. Avec Jean-Baptiste, figure emblématique de l'Avent, profitons de ce temps qui nous est offert **pour ranimer notre foi à l'espérance** et **surtout pour nous convertir**, c'est-à-dire nous détourner de tout ce qui compromet la foi chrétienne, de tout ce qui dégrade ou déshumanise l'homme, afin de nous tourner vers le Seigneur qui vient, source de notre espérance...

Une fervente marche vers Noël !

P. Luc MAZOLA

---

## Présentation de Père Luc Mazola

Frères et sœurs dans le Christ, Chers amis,

C'est depuis septembre que je suis parmi vous. Je n'ai pas voulu me présenter tout de suite...le temps de prendre la température, de connaître plus ou moins la communauté...

Il y a certes beaucoup de potentiels, de bénévoles qui s'engagent dans les différents mouvements et services, soutiennent la vie, la foi, la prière... je remercie chacun d'entre vous qui prend activement part au service de l'Église paroissiale. Mais il y a aussi certaines situations qui demandent beaucoup d'attention, d'écoutes, de discernements... Nous y consacrerons le temps nécessaire dans le seul souci de favoriser le vivre ensemble.

Me concernant, je suis P. Luc MAZOLA, prêtre du diocèse d'Evry depuis 2011. Après mon ordination à la cathédrale d'Evry par Mgr. Michel DUBOST, j'ai été envoyé au secteur de Brétigny puis celui de Draveil. Cette année, j'ai été nommé au secteur de Juvisy Val-de-Seine pour accompagner la paroisse Jésus-Ouvrier. Je suis content d'être parmi vous, car je suis déjà passé ici comme séminariste et je reconnais certains visages. Nous avons tous un seul désir: découvrir Jésus et le mettre au centre de nos vies.

Nous devons tous fixer nos yeux sur la croix, contempler le Christ, le seul chef à tous et main dans la main, ensemble, chacun selon ses capacités et ses limites, regarder dans la même direction...

J'espère trouver un accueil chaleureux et du soutien dans la paroisse Jésus-Ouvrier pour ainsi vivre intensément mon ministère de prêtre parmi vous et avec vous pour la gloire de Dieu, le bien de l'Église et du peuple de Dieu.

D'avance merci de votre accueil.

P. Luc MAZOLA